

# *Cuba réitère sa solidarité permanente avec la Palestine*

---



La Havane, 16 juillet (RHC-AIN)- La solidarité inconditionnelle et permanente du gouvernement et du peuple cubains avec la cause du peuple palestinien a été réitérée à La Havane , compte tenu de la situation critique dans laquelle il se trouve.

En présence de l'ambassadeur palestinien à La Havane , Akram Samjan, l'ICAP , l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a souligné qu'il exige la fin de l'agression israélienne contre ce peuple.

Yudith Camps, secrétaire exécutive de l'Association d'Amitié Cubaino- Arabe a signalé qu'il appartient à tous les États du Monde de condamner la difficile situation palestinienne depuis 66 ans , aggravée par les bombardements de l'armée sioniste actuels, qui ont causé la mort de 200 personnes, fait des centaines de blessés et détruisent la Bande de Gaza.



**Radio Habana Cuba**